

Artikel vom 30.09.2009

Danksagung

Danke



Dr. Angela Merkel und Dorothee Bär

Dorothee Bär dankt allen Wählerinnen und Wählern in der Stadt Hammelburg und ihre Ortsteile für das Vertrauen:

"Ich freue mich sehr, dass wir unser Wahlziel erreicht haben und nun die Union gemeinsam mit der FDP regieren kann. Die bürgerliche Mehrheit wird Deutschland aus der Krise führen. Bei der gestrigen Bundestagswahl konnte ich eines der besten Erststimmenergebnisse bundesweit erzielen. Dafür bin ich sehr dankbar. Ich verspreche den Menschen in den Landkreisen Bad Kissingen, Hassberge und Rhön-Grabfeld, sie auch weiterhin mit ganzem Herzen in Berlin zu vertreten. Für ihre Interessen stehe ich ein."